

GEMEINDE

Leben

Katholische Pfarrgemeinden St. Johannes der Täufer
und St. Mariä Himmelfahrt Nr. 11 Mai/Juni 2008

Stiftung St. Johannes der Täufer Bilanz 2007 – Das bisher erfolgreichste Jahr

Das Stiftungskapital der Stiftung St. Johannes der Täufer hat sich im Jahre 2007 durch viele kleine und große Zustiftungen auf nunmehr insgesamt 155.664,50 Euro erhöht. Das Kuratorium der Stiftung bedankt sich auch auf diesem Wege bei allen Zustiftern und Förderern sehr herzlich für die gewährte finanzielle Unterstützung! Erstmals haben wir im abgelaufenen Jahr auch aus besonderen Anlässen (Hochzeit bzw. ein besonderer Geburtstag) insgesamt 2.631 Euro dem Stiftungskapital zuführen können. Dafür sind wir sehr dankbar und hoffen, dass diese Beispiele zur Nachahmung anregen.

Das Stiftungsprojekt 2007 „Die Orgel von St. Johannes“ wurde durch die hervorragende finanzielle Unterstützung aus der Pfarrgemeinde ein großer Erfolg. Mit 19.500 Euro eingeworbenen Spenden waren Ende März dieses Jah-

res fast 96% des zu tragenden Eigenanteils der Gemeinde von 20.400 Euro finanziert.

Die Zahl unserer Stifter und Förderer hat sich 2007 um 34 auf 209 erhöht. Wir freuen uns riesig über diesen Zuwachs, ist er doch auch ein Zeichen des Vertrauens in die Arbeit des Kuratoriums. Um uns fit zu machen für die vor uns liegenden Aufgaben, müssen wir aber weiter wachsen. Deshalb die herzliche Einladung des Kuratoriums: Kommen auch Sie an unsere Seite!

Informationen über die Stiftung und vorbereitete Vordrucke „Überweisung/Zahlschein“ finden Sie im Informationsstand der Stiftung am Schriftenstand unserer Kirche. Dort liegt auch der Rechenschaftsbericht 2007 für Interessierte zum Mitnehmen aus.

Michael Stephan